2020年11月8日 アイティアクセス株式会社 代表取締役社長 高橋 尚

当社社員の新型コロナウイルス感染者の発生について

(2020年11月8日更新)

各位

当社の本社オフィス(神奈川県横浜市港北区新横浜 3-17-6)に勤務する社員1名(以下当社社員)について、新たに新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことを、11月6日(金)のPCR検査にて確認いたしました。

当社社員は11月1日(火)に発熱し、11月6日(金)医療機関にて PCR 検査を受け、11月8日(日)に陽性であることが判明したものです。

11月6日(金)に判明した1名を加え2名の当社社員の陽性反応が確認されております。

当社では感染拡大を防止するため、以下の対応を行っております。

- ・当該社員の行動履歴、ならび濃厚接触者の調査
- ・入居するビル管理会社に速やかに連絡の上、当社社員の行動範囲確認や職場や共用施設の消毒、除菌を実施

濃厚接触者の有無につきましては、現在保健所に確認中であり、保健所からの指示があり次第、適切に対応してまいります。

当社では、原則在宅勤務指示、出社前の検温の実施およびマスク着用等従業員および取引先様の安全確保および感染予防と感染拡大の防止に向けた対策を引き続き迅速に実施してまいります。ご関係者の皆様におかれましては、ご不便お掛け致しますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上